

Protokolleintrag vom 07.01.2004

2004/5

Postulat von Hans Diem (CVP) und Robert Schönbächler (CVP) vom 7.1.2004: Kinder- und Frauenfussball, Förderung

Von Hans Diem (CVP) und Robert Schönbächler (CVP) ist am 7.1.2004 folgendes *Postulat* eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie in Anlehnung an die Empfehlungen des FIFA-Symposiums für Frauenfussball vom 9./10. Oktober 2003 der Kinder- und der Frauenfussball nachhaltig gefördert und weiterentwickelt werden kann.

Begründung:

Am 3. FIFA-Symposium für Frauenfussball im Oktober 2003 in Long Beach (USA) verabschiedeten Vertreter aus 126 Nationalverbänden eine Schlussklärung, wonach den Regierungen und anderen Organisationen empfohlen wird, die Förderung und Weiterentwicklung des Kinder- und Frauenfussballs als Mittel zum Erreichen von Zielen in den Bereichen Bildung, Gesundheit und Gemeinwesen anzustreben.

Die FIFA selbst, welche das ganze Jahr 2004 im Zeichen des Jubiläums des Weltfussballverbandes steht, will mit zahlreichen Massnahmen den Anteil der für den Frauenfussball bestimmten finanziellen Unterstützung auf 10% erhöhen. Am 21. Mai wird die von Frankreich, Belgien, Dänemark, den Niederlanden, Spanien, Schweden und der Schweiz gegründete FIFA 100 Jahre alt.

Die Umsetzung dieses Postulates, wäre eine ideale Gelegenheit, die hervorragende Arbeit des Weltfussballverbandes welcher seit 1932 in Zürich ansässig ist, sowie der Fussballvereine in der Stadt Zürich unter anderem mit der Bereitstellung von Sportinfrastruktur für Frauen (2002: 8 Frauentteams) und Mädchen zu unterstützen.